



Pflegepreis 2025

Die Arbeit zeigt auf, dass das bearbeitete Thema zur Entwicklung der Pflege beiträgt. Eine Pflegefachperson leitet das Projekt.

Wenn eine interprofessionelle Zusammenarbeit erfolgt, sind die Aufgaben der Beteiligten konkret beschrieben.

Kriterien

- Die Arbeit zeigt die innovative Entwicklung des gewählten Themas auf
- Die betroffene Gruppe von Patienten:innen/Bewohner:innen/Klient:innen wird beschrieben
- Die Umsetzung des Themas führt direkt oder indirekt zu einer verbesserten Versorgungsqualität der Zielgruppe, zu verbesserten Arbeitsprozessen oder -instrumenten in der Pflege
- Die Arbeit zeigt neben der Beschreibung des Projektes die konkreten Schritte der Umsetzung auf
- Eine Evaluation wurde durchgeführt, erste Resultate werden nachvollziehbar dargestellt und bewertet. Allfällige Verbesserungsmassnahmen werden abgeleitet
- Eine eigene Reflexion der geleisteten Arbeit ist erkennbar
- Die Zukunftsperspektiven der Umsetzung sind beschrieben
- Es sind Ideen erkennbar, wie das gewählte Thema auf eine grössere/andere Gruppe von Patienten:innen/Bewohner:innen/Klienten:innen oder andere Pflegenden übertragen werden könnte

- Darstellung, Fachsprache, theoretisches Hintergrundwissen und Literaturverarbeitung entsprechen einem professionellen Standard
- Ein Literaturverzeichnis ist vorhanden. Dessen Aufbau entspricht den gültigen Regeln im Umgang mit Literatur
- Ethische Rahmenbedingungen sind beachtet
 - Die erhobenen Daten sind anonymisiert
 - Die befragten Personen haben ihre schriftliche Einwilligung gegeben
 - Die Regeln des Datenschutzes werden eingehalten